

Beteiligt sind

Aeroclub Stuttgart e.V.
AWO Begegnungs- und Servicezentrum Dürrelewang
AWO Flüchtlingswohnhaus Herschelstr. 30
Bäckerei Bausch
Bäckerei Mausser
Bistro Pub 2000
Bombay Dance Club
Boxring Stuttgart e.V.
Broken Wheels e.V. Square Dance
Bürgergremium der Sozialen Stadt Dürrelewang
Café und Konditorei Geiler
Damina Lebensmittel
DRK Kreisverband Stuttgart e.V., Kleiderstube
Evangelische Kirchengemeinde Rohr-Dürrelewang
Flüchtlingsfreundeskreis Vaihingen-Rohr
Förderverein Amanaogu e. V.
Friseursalon Trautwein Frisuren
Gesellschaft für Jugendsozialarbeit und Bildungsförderung e.V.,VAIR Projekt
Göz Grillhaus
IOKAI Shiatsu
Jenny die Farbenfee, Kinderschminken
Karin Heide-Schäfer, Mosaik und Design
Katholische Kirche Zur Heiligen Familie Dürrelewang
Katholische Kirche Zur Hl. Familie, Seniorenclub
Kinderhaus Galileo, Ev. Kirchengemeinde Rohr-Dürrelewang
Kinder- und Jugendhaus Vaihingen
Mayer Blumen
Namaste India Restaurant
Posaunenchor Rohr, Ev. Kirchengemeinde Rohr-Dürrelewang
Privatpraxis Regine Stover, Massage & Physiotherapie
Rohrer Lied Ensemble
Schachgemeinschaft Vaihingen-Rohr e.V.
Schönbuchschule Dürrelewang
Schwerhörigenverein Stuttgart e.V.
Sozialverband VdK, Ortsverband Stuttgart-Rohr
Türkisch-Islamische Gemeinde zu S.-Vaihingen e.V.
Vitalis, Praxis für Physiotherapie
Waldkindergarten Rohr e.V.
Zwergenaufstand, Kindertagespflege

Eine Veranstaltung der Sozialen Stadt Dürrelewang

Projektleitung
Heike Mössner
Amt für Stadtplanung und Stadterneuerung
Eberhardstraße 10
70173 Stuttgart
Telefon: 0711 216 20194

Finanziell unterstützt durch
Bezirksbeirat Vaihingen
FLÜWO Bauen und Wohnen eG
GWF Wohnungsgenossenschaft eG
**Stuttgarter Wohnungs- und Städtebau-
gesellschaft mbH (SWSG)**
Vereinigte Filderbaugenossenschaft eG
Verfügungsfonds Soziale Stadt Dürrelewang

Veranstalter
Stadtteilmanagement Dürrelewang
Maik Bußkamp und Sebastian Graf
Telefon: 0711 6200 9360
E-Mail: stm-duerrlewang@weeberpartner.de

Stadtteilbüro Osterbronnstraße 60
Öffnungszeiten
Di: 9:30-12:30 Uhr
Do: 16:00-19:00 Uhr
www.stuttgart-duerrlewang.de

**Herzlichen Dank an alle, die mitmachen und
uns unterstützen!**



Stadtteilstfest

Samstag, 1. Juli 2017, 11 bis 20 Uhr
Dürrelewang Park und Ladenzeile



60 Jahre
Dürrelewang

Herzliche Einladung zum Stadtteilstfest

Um 11 Uhr eröffnet **Peter Pätzold**, Bürgermeister für Städtebau und Umwelt, das Fest. Anschließend gibt es ein buntes Rahmenprogramm mit internationalen Spezialitäten, einen **Flohmarkt** zum Stöbern, **Spiel- und Kreativangebote für Kinder** und ein abwechslungsreiches **Bühnenprogramm**. Wir freuen uns auf Sie!

Postkarte zum ausschneiden



Grüße aus Stuttgart Dürrlewang

Three vertical lines and a square box, likely a template for a postcard or envelope.

Bühnenprogramm Stadtteilstfest Samstag, 1. Juli 2017, 11 bis 20 Uhr

- 11:00 Uhr **Eröffnung**
mit **Bürgermeister Peter Pätzold**
Gesangsaufführung Kinderhaus Galileo und Schönbuchschule
Grußwort & Segen der **ev. und kath. Kirchengemeinden** mit **Posaunenchor**
-
- 12:30 Uhr **Bollywood Dance**
Bombay Dance Club
-
- 12:50 Uhr **Show-Boxing**
Boxring Stuttgart e.V.
-
- 13:20 Uhr **Türkische Volkstänze**
Türkisch-Islamische Gemeinde zu S-Vaihingen e.V.
-
- 14:00 Uhr **Square Dance**
Broken Wheels e.V.
-
- 15:00 Uhr **BarbaraKatznerUnited - Jazztrio**
Livemusik
-
- 16:00 Uhr **Bollywood Dance**
Bombay Dance Club
-
- 16:30 Uhr **Tanzende Derwische**
Türkisch-Islamische Gemeinde zu S-Vaihingen e.V.
-
- 17:15 Uhr **Show-Boxing + Preisverleihung Rallye**
Boxring Stuttgart e.V.
-
- 18:00 Uhr **Rohrer Lied Ensemble**
Livemusik
-
- 18:45 Uhr **Helmut Krämer**
Livemusik

Dürrlewang - 60 Jahre

Nach Ende des Zweiten Weltkriegs begann die Geschichte Dürrlewangs, eines Stadtteils im Stadtbezirk Vaihingen. Aufgrund der großen Wohnungsnot nach dem Zweiten Weltkrieg kaufte die Stadt Stuttgart den bisherigen Besitzern die Felder zwischen Möhringen und Vaihingen ab und begann mit dem Bau der Siedlung Dürrlewang.

1957, vor **60 Jahren**, zogen die ersten Familien in den neuen Stadtteil ein und viele waren überglücklich mit ihrem neuen Heim. Zwar mangelte es zunächst noch an festen Wegen oder einer nächtlichen Straßenbeleuchtung, doch machten das die modernen Wohnungen mit Bad, Küche mit Elektroherd, Heizung, Warmwasser und ein bis zwei Balkone je Wohnung wieder wett.

Heute ist Dürrlewang ein beschaulicher Stadtteil am Rande Stuttgarts, der vor allem durch seinen Freiraumcharakter und die Nähe zur Natur besticht. Mit seinem vielfältigen Wohnungsangebot ist der Stadtteil für verschiedenste Bevölkerungsgruppen attraktiv. Durch die 2016 neu eröffnete Stadtbahnlinie U12 mit Endhaltestelle in Dürrlewang, den S-Bahn-Anschluss in Rohr sowie die Buslinie 81 ist der Stadtteil gut an die Stuttgarter Innenstadt und an das Zentrum Vaihingen angeschlossen.

Für mehr Informationen:
www.stuttgart-duerrlewang.de

Führung durch den Stadtteil und seine Geschichte, Ausstellung 60 Jahre Dürrlewang von und mit Hans-Martin Wörner